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Protokoll zum Greyhoundmeeting  

Ort: WRCN Hildesheim 

Datum: 30.10.201 

Beginn: 11.10 Uhr 

 

13 Teilnehmer 

 

Ablauf: 

1. Begrüßung 
 

2. Feststellung der fristgerechten Einladung 
Die Einladung erfolgte fristgerecht durch Veröffentlichung der Einladung im UW August 
2021. 
 

3. Wahl des Protokollführers 
Dr. Sandra Goericke-Pesch wurde einstimmig zur Protokollführerin gewählt und nahm die 
Wahl an. 
 

4. Bericht des ZKM JAS 2020-2021 und Diskussionspunkte bzw. Abstimmungen  
Aufgrund der Pandemie sind die Meetings 2019 und 2020 ausgefallen. Da 2020 auch bis 
September die meisten Veranstaltungen ausfielen, wurde auf die Erstellung der Ranglisten 
verzichtet.  

Für 2021 wurden die entsprechenden Ranglisten erstellt, ein besonderer Dank geht an 
Melanie Woltersdorf und Armin Spikofsky für den Coursing- und Rennbereich. Sie sind im 
Anhang aufgeführt. 

ð Ehrung der anwesenden Besitzer 
ð Es geht der Vorschlag ein, die Rennranglisten nach der Distanz zu trennen. Demnach wird 

vorgeschlagen, in Zukunft separate Rennranglisten für die kurze und lange Distanz zu 
erstellen. Die Umsetzung – also geschlechterspezifische separate Rennranglisten für 
kurze und lange Distanz - wird mit 12 positiven Stimmen bei einer Enthaltung 
beschlossen. 

ð Zudem wird vorgeschlagen, die RennRangListe (RRL) auf der DWZRV Homepage zu 
verlinken. Dazu sollte vorab das Einverständnis von Armin Spikofski (als Autor) eingeholt 
werden. 

ð Die Anwesenden weisen darauf hin, dass die Ranglisten unbedingt zeitnah im UW 
publiziert werden sollen. Dies wird vom ZKM angestoßen. 

Für das Jahr 2020 gingen laut ZKM 11 Deck- und 8 Wurfmeldungen, für 2021 bislang 9 Deck- 
und 10 Wurfmeldungen ein. 

Die JAS in Hildesheim ist nun bereits zweimal ausgefallen, der ursprünglich ausgewählte 
Richter Herr Grunheid war zwischenzeitlich schwer erkrankt. Die Greyhound JAS in 
Hildesheim wird auf den 30.7.2022 verschoben.  
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ð Aufgrund der Krankheit des ursprünglich gewählten Zuchtrichters, Herrn Grunheid, wird 
eine Neuwahl des Richters für die JAS 2022 vorgeschlagen. Die Anwesenden stimmen 
über eine mögliche Neuwahl ab. Sie beschließen einstimmig, dass der/die Richter zur JAS 
2022 neugewählt werden sollen (s.u.) 

Der Chronologie folgend wäre der Veranstaltungsort 2023 für die Greyhound JAS Tüttleben. 
Allerdings ist zu bedenken, dass 2023 evtl. die Saluki JAS in Tüttleben stattfindet. 

ð Es ergeht der Vorschlag, um eine Häufung von JAS bzw. eine Doppelveranstaltung in 
Tüttleben zu vermeiden, den Veranstaltungsort für die Greyhound JAS 2023 neu zu 
wählen. Die Anwesenden beschließen einstimmig, dass der Veranstaltungsort für die JAS 
2023 neu gewählt werden soll. Es wird darauf hingewiesen, dass auf vorherigen Meetings 
beschlossen wurde, für die JAS im Wechsel Renn- und Coursingvereine zu 
berücksichtigen. 

Das ZKM weist darauf hin, dass für die Meetings die Hilfe der Teilnehmer essentiell ist, 
insbesondere wird um Einreichung von Themen gebeten. Dies ist notwendig, um die JAS 
attraktiv(er) zu gestalten. 

Es ergeht der Vorschlag des ZKMs, das Meeting ggf. in zweijährigem Abstand oder als Online-
Veranstaltung zu organisieren. Um Meetings der einzelnen Rassen in Zukunft auch digital 
stattfinden zu lassen, wird auf der JHV im November eine Abstimmung erfolgen. Wird der 
Vorschlag, Meetings auch online abzuhalten, bei der JHV angenommen, besteht diese 
Möglichkeit auch für das Greyhound Meeting.  

ð Die Anwesenden stimmen über die Möglichkeit ab, Meetings in der Zukunft auch online 
abhalten zu können. Das Ergebnis der Abstimmung war wie folgt: 10 Stimmen dafür, 3 
Enthaltungen, keine Gegenstimme. 

ð Unter der Annahme, dass auf der JHV die Online-Veranstaltung des Meetings positiv 
beschieden wird, ergeht der Vorschlag, das Meeting 2022 als Hybridmeeting (Präsenz- 
und Onlineveranstaltung) abzuhalten. 

Das ZKM weist auf die Deckrüdenliste des DWZRV hin und bittet, eigene Rüden dort zu 
vermerken. 

ð In diesem Zusammenhang wird auf die „alternative“ Datenbank Greyhound breeding 
archive hingewiesen. 

 

5. Greyhound JAS 2022 

Die JAS findet am 30.07.2022 in Hildesheim statt. 

Von den Anwesenden wurden folgende Richter vorgeschlagen, die im Anschluss zur 
Abstimmung gestellt wurden: 1. Peter Mazura, 2. Jerry Robertson, 3. Harald Henne, 4. Dr. 
Rita Bennemann 

Bei der Abstimmung des Richters ergab sich folgendes Ergebnis: P. Mazura (6 Stimmen), J. 
Robertson (1 Stimme), Dr. R. Bennemann (1 Stimme), H. Henne (1 Stimme), so dass Herr 
Mazura mehrheitlich als Zuchtrichter gewählt wurde für die JAS 2022. 
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Bei Wahl des 2. Platzes ergab sich folgende Verteilung: J. Robertson (1 Stimme), Dr. R. 
Bennemann (5 Stimmen), H. Henne (2 Stimmen), so dass hier Frau Dr. Bennemann gewählt 
wurde.  

6. Greyhound JAS 2023 

Wenn es gesundheitlich möglich ist, wird vorgeschlagen, dass Herr Grunheid den 
entsprechenden Part des Zuchtrichters übernimmt. Aufgrund der Zeitspanne wird 
beschlossen, auf dem Meeting 2022 eine erneute Abstimmung hierzu zu machen. 

Es werden mögliche Coursingvereine für die Durchführung der JAS 2023 diskutiert. Am Ende 
wird festgehalten, dass bei folgenden Vereinen in Abhängigkeit des Abstimmungsergebnisses 
angefragt werden sollte: 1. Volkmarsen, 2. Issum, 3. Trautskirchen, 4. Grab. Weitere 
Abstimmungen bzw. Beschlüsse können erfolgen, sofern einer der Vereine zusagt, die JAS 
2023 zu tragen. 

 
7. Wissenschaftlicher Vortrag zum Thema „Zyklus, Trächtigkeit, Geburt …. – ein Überblick“ von 

Prof. Dr. Sandra Goericke-Pesch, Stiftung Tierärztliche Hochschule, Hannover 
 

8. Nachweis über das Vorhandensein eines Hetztriebs 
 
Dieses Thema wurde angestoßen durch Marianne Arnold - Ihr Wunsch: der Nachweis über 
das Vorhandensein eines Hetztriebes für die Körung. Eine kontroverse Diskussion unter den 
Teilnehmern ergab am Ende den Vorschlag dieses Thema zum nächsten ZKM Meeting (alle 
Rassen betreffend) mitzunehmen. Parallel wurde der Aufwand des aktuellen Körverfahrens 
ausführlich diskutiert, bei der eine Erleichterung der heutigen Regelungen gewünscht wurde 
- zum Beispiel zurück zum Thema 2 Ausstellungsbewertungen- und -wenn notwendig- bei 
verschiedenen Ausstellungen ein zusätzlicher Ring, in dem für Interessierte die 
Verhaltensprüfungen vorgenommen werden können. 
  

9. Meeting 2022  
Die Anwesenden stimmen ab, dass das Meeting 2022  wieder in Hildesheim stattfindet. Nach 
Diskussion über den Ort wird zudem die Form diskutiert und eine Hybridveranstaltung (s.o.) 
vorgeschlagen. Um das Meeting attraktiver zu gestalten, wird vorgeschlagen, das Meeting 
mit Ringtraining und/oder Körveranstaltung zu kombinieren. Die Verantwortlichkeit und 
Initiative soll von denjenigen kommen, die zur Sitzung den entsprechenden Vorschlag 
machten; dies war Olaf Knauber. Er verspricht, sich darum zu kümmern. 
 
 

10. Thema Zuchtstrategie  

Das Thema Strategie ist Inhalt der überarbeiteten Zuchtordnung und gewünscht war, dass 
diese Zuchtordnung im Block genehmigt werden sollte. Das Zuchtstrategie-Team hat bereits 
einige Daten, Zahlen und Fakten gesammelt. Das ZKM klärt darüber auf, dass das in der 
Tagesordnung genannte Thema Zuchtstrategie, erstmal nicht mehr aktuell ist. Allerdings wird 
bei der JHV im November einer Abstimmung diesbezüglich erfolgen. In den meisten 
Landesgruppen wurde die Zuchtstrategie abgelehnt. Eine Abstimmung über Zustimmung 
bzw. Ablehnung der Anwesenden des Meetings zu der Thematik ist erforderlich, da das ZKM 
die Entscheidung nicht alleine tragen möchte und hier die Meeting-Teilnehmer in die 
Entscheidung mit einbezieht.  
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ð Die Abstimmung, ob Interesse an bzw. Zustimmung zur Zuchtstrategie besteht, verlief 
wie folgt: 8 Gegenstimmen, 4 Enthaltungen (1 Stimme fehlt wegen frühzeitiger Abreise) 

ð Die Anwesenden sprechen sich dafür aus, einen Überblick über den Status quo zu 
bekommen. Das ZKM gibt an, dazu das Strategie-Team zu befragen. 
 
 

11. Sonstiges  
 
Abschaffung der fakultativen Läufe für Greyhounds bei den FCI Meisterschaften. Dieser 
Themenpunkt wurde von Marianne Arnold eingebracht, nach kurzer Erklärung der neuen FCI 
Sportordnung ist das Thema obsolet, da zukünftig (ab 1.1.2022) alle Rassen maximal 2 Läufe 
pro Tag gemäß internationalem Reglement machen. 

 

Das Meeting wird um 17.45 Uhr geschlossen. 

 

Natascha Thamm       Sandra Goericke-Pesch 
ZKM Greyhound       Protokollführerin  
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Anhang: 

Rennrangliste:  
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Coursingrangliste 
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Ausstellungsrangliste 

 

 


